

Obsolescence déprogrammée

Nous avions des mains, des pieds et des neurones
Nous avions profusion de plantes, d'eau et de faune
Pour nous nourrir, nous soigner et nous abriter
Nous avions abondance de temps pour rêver
Pour jouer et pour rire, méditer et aimer.
Les machines ont remplacé nos mains et nos pieds
C'était moins fatigant
Les machines ont aussi remplacé nos cerveaux
C'était plus reposant
Elles ont accaparé le sol et l'air et l'eau
Vidé les océans
Certes il nous reste un cœur... que l'on juge futile
Et il nous reste une âme... à quoi cela sert-il ?
Esclaves des machines nous n'avons plus le temps
Dans trois décennies nous serons obsoletes
Sauf à faire autrement
En commençant maintenant
Redevenir vivants
Résistants, résilients
Ce que l'on fait et dit
Aux rencontres de Die.
Allez-y !